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Cédric 

Chance de faire terre et mer 

Très très bien 

Se remettra sur les mêmes postes 

C’est les plannings – ca nous permet de savoir qui il y a même si les gens ne respectent pas 
toujours 

Pas vraiment de point négatif 

 

Bruno 

Terre plutôt le soir 

Avec les consignes tout va bien 

La boisson a bien coulé 

La fiche des pots ca a bien marché 

A vérifier / Optimisé les tarifs 

Sinon bien 

 

THIERRY 

Terre 

La 2nde après eurocat 

Très bien , enthousiasmant  

Poulet très bien et pratique a servir 

S’est bien déroulé 

Par rapport a l’Eurocat ils arrivent plus vite surtout en soda…. Perturbant le 1er jour => 
anticipation 

 

NICO 

S’est régalé 

A commencé avec les inscriptions 

Les rôles ont été changés en cours de route 



Levé l’ancre s’est difficile – sur SFM – Expliquer comment faire pour que se soit plus facile – (ex 
on avance avec le bateau…) 

 Probleme pour mettre un guindeau / Système de loringue ?? ou vérifier un guindeau à 
manivelle ou système de remorque  

 

JJB 

Bonne équipe  

A mal au doigt a remonté l’ancre       

 

YVES 

Très bon CC 

Urgent de pensée à la rentrée des bateaux sur le parking => problème avec une roue… qui ne 
passait pas bien la cale 

Très bonne régate 

 

PHILIPPE 

Très bonne régate, très bien organisé 

Pas assez nombreux en sécus 

Surtout s’il faut dépanner les gens => problème de zods… 

Problème a chaque régate      

 

JO 

Très  

 

MIMI 

Très surprise de voir beaucoup de tete nouvelle dans les bénévoles 

Très bonne régate 

Bon moment 

Beaucoup apprécié, bonne ambiance que se soit coureurs ou bénévoles 

Chacun essayait de faire le max pour que tout le monde soit satisfait 

 

PATRICK 



Grand merci à tous 

Apprécié a terre la bonne humeur 

Top la petite crêpe 

Pu partir avec des listes complètes de concurrents 

1 bémol => problème d’horaire – a respecter – il faut venir a l’heure (ce n’est pas l’heure du 
sandwichs ou autre…) 

2 bémol => problème de sécu – ne pas rentrer plus tôt que prévu – on doit rester jusqu’au bout 
même si on ramène un bateau à terre 

Problème du débrief du 1er jour … il n’y avait personne 

Rectifier en COM le principe de la sécu, on reste jusqu’au bout… 

A mettre dans le livret de bénévoles 

 

ARMELLE 

Sur l’eau pas grand-chose a dire – équipe sympa – vendredi pas de temps mort 

Essaye de passer au bar le soir – équipe super sympa  

Très bien qu’il y est eu un référent 

Flottement des boissons lors du repas (pas clair pour les bénévoles) 

Problème de communication pour les crêpes => oubli de message sur WhatsApp – juste les 
personnes au bar étaient au courant 

 

FLORENCE 

Regate très sympa 

Emargement ca se passe bien  

 

GAELLE 

2eme participation et 1ere en mer 

Moteur de mauvaise humeur 

Bon bizutage 

 

JEROME 

Que samedi dimanche 

Avec philippe très sympa – le remercie personnellement 



Félicitations au CC car énormément de départs 

 

 

ANTOINE 

Frustré ce we 

N’a pas suivi toutes les consignes de patrick car il était énervé 

Aime bien les nouveaux 

 

DELPHINE 

Bizutage en mer et a terre 

Très sympa 

Super équipe  

Tout est très bien organisé 

Trop du a remonter l’ancre sur SFM 

A fait le max pour faire des jours complets mais pas toujours facile avec le boulot 

Bravo pour l’orga 

 

SOPHIE 

En arrivée tout était nickel 

Equipe qui a tourné 

Ca se passe bien a terre car il y avait beaucoup de monde.  

Confort de ne pas être obligé d’aller a terre au retour a terre 

 

 

JEAN CHARLES 

Content de voir de nouvelles têtes de bénévoles 

En mer – pointeur- pas facile avec le vent 

En pointage le plus loin possible – Ancre trop court… => Prévoir 2 grands bouts de spare même 
pour du remorquage 

Bénévoles ont critiqué positivement l’état du bar  

Changer la photo => la mettre après le discours des officiels soit avant la remise des prix => a 
mettre dans le protocole 



Faire un bénévolat a la remise des prix 

Repas => suggère qu’il y est un référent pour le repas 

Crêpe => super / Bien placer 

 

CLAUDE 

Pas grand-chose à dire 

Viseur pour une fois 

Plutôt sage 

S’excuse si les bateaux n’ont pas marché mais ça l’énerve qu’ils ne marchent pas  

 

FRANCOIS 

Content 

Est le fusible 

Pompe a bière a changer 

Réflexion – gerstion de l’eau => A mettre dans les COM welcome avoir de l’eau que le dernier 
jour et bac avec eau 

Gestion des poubelles 

 

Possibilité de venir sur les 2H et 4H afin de s’exercer  

 

Briefing terre le 1er jour c’est bien mais a terre l’équipe mer ne les voit pas forcément => 
Trombinoscope 

Respecter les heures 

 

Attention google forms 

Attention sur la visibilité du sondage 

Mettre une date de réponse 

Pouvoir modifier après coup 

 

 

 

 



 

 



 

 



 

 

Merci to all at Yacht Club Carnac. It was an amazing event. 

 

 

 

Encore bravo à vous 2 et à toute l’équipe du YC et ses bénévoles. 

 

Bien amicalement, 

Nico et toute l’équipe RS  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


